

7/31
あ旗

「また、やつちやいまし」言がとりあげられ、「更迭た」「いいんだ。おれもう思つてらる」。こんな会話が交わされたのではと、いう疑念もわいてきます。

○…戦争法案にからんで、「考えないといけないのは、わが国を守るために必要な措置か

暴言補佐官を“激励”

どうかで、法的安定性は関係ない」「政府の憲法解釈だから、時代が変われば必要に応じて変わる」と発言した磯崎陽輔補佐官と安倍晋三首相は、国会でこの暴言がとりあげられ、「更迭すべきだ」と問題にされた28日夜、首相は、東京・赤坂の洋食店で磯崎氏らと会食したのです。

○…会食に同席したのは、西村康稔内閣府副大臣

など、いずれも首相のお気に入りメンバー。約2時間後、磯崎氏は激励されたのか、同日夜のテレビ報道によると、顔を真っ赤にして上機嫌で出てきました。実際、首相は30日、参院安保

法制特別委で、「電話などで注意している」というだけで、更迭要求を拒否しました。

○…衆院で戦争法案が強行採決された日も国民の怒りをよそに料事などで会食

した首相。くだんの洋食店のホームページによると、コース料理は1人1万6500円など。

磯崎氏らと舌鼓をうつたこの日も日比谷公園では1万5000人が「戦争させない」と声をあげていました。

(忠)